
 

 

令和 5年度第 1回千曲市スポーツ振興懇話会 議事録（要約） 

 

日時 令和 5年 12月 18日（月） 13時 30分 

会場 更埴体育館（ことぶきアリーナ千曲）会議室 

 

 

1. 開会 

    ＜進行：スポーツ振興課長＞ 

＜教育部長：開会＞ 

 

2. 教育長あいさつ 

＜教育長あいさつ＞ 

 

3. 委嘱書の交付 

 ＜委嘱書を席に配布＞ 

4. 自己紹介 

 

5. 会議事項 

（1） 委員長、副委員長の選出について 

＜事務局より説明＞ 

 

（2） 提言の依頼について 

＜教育長より委員長へ依頼＞ 

 

（3） 千曲市スポーツ振興基本計画見直しについて 

＜事務局より説明＞ 

 

【質疑】 

委員：アンケートのスポーツの定義は、スポーツ基本法の定義と同じか。 

課長：スポーツは「競技性の高い、大会に出場して順位を争うもの」と位置づけて

いる。 

委員：アンケート成人への依頼件数は。小中学生は全員が対象か。 

係長：成人は 1,000人、小中学生は小学 4年生以上中学生まで全員を対象。 

委員：成人を 1,000人にした理由は。2,000人に増やすか、有権者の 1割にする考え

は。 

課長：統計学的に、前回の回答率が 40％で、回答者 400人であれば、傾向を把握で



 

 

きると判断した。 

委員：アンケート結果で千曲市スポーツ推進基本計画の目標が変わるか。 

係長：アンケート結果をひとつの指標とし実情を把握した上で、国・県の計画を勘

案し、目標を策定する。 

 

 

（4）総合運動公園基本構想に係る戸倉体育館エリアの基本計画策定について 

＜事務局より説明＞ 

 

【質疑】 

委員：国民スポーツ大会までに新体育館の完成が間に合わないのでは。また、完

成を急ぐことで、現状把握が不足し、不満のある施設となるのでは。 

課長：国民スポーツ大会のハンドボール競技を新体育館で開催することを目指し、

出来る限り早急に進める。また総合運動公園基本構想に掲げた「市民の運動

実施率の向上」「地域のコミュニティ向上」「戸倉上山田温泉に宿泊し、戸倉

体育館を合宿で利用することによる交流人口増加」の理念を具現化し、市の

スポーツ施策・地域活性化につなげていきたい。 

委員：新体育館は、観覧席を 4,000～5,000人とし、プロスポーツの試合を開催出来

る様にして欲しい。多目的利用が可能な野球場は、観覧席の設置を検討し、

多目的利用より観客席を設置する方を優先して欲しい。サッカー場は、観客

席が欲しいという意見があるので、検討をお願いしたい。 

 

6. その他 

＜事務局より次回日程について説明＞ 

7. 閉会 

＜進行：スポーツ振興課長＞ 

  ＜教育部長：閉会＞ 


